
Первый технопарк 
в стране

В Алтайском крае появится первый в России промыш-
ленный технопарк, который создадут на базе фармацевти-
ческой компании. В феврале в Бийске начнется возведение 
его основного корпуса.

Этот проект в 2021 году прошел одобрение в Министерстве 
промышленности и торговли РФ. Инициатором его строитель-
ства выступила компания «Алтайвитамины». Панируется, 
что стройка завершится в 2023 году.

На площади свыше 12 тыс. квадратных метров разместят 
центр коллективного пользования опытно-промышлен-
ным оборудованием, физико-химическую лабораторию 
и конгрессно-выставочный зал.

Резиденты технопарка будут заниматься производством 
БАД и специальной упаковки.

Объем инвестиций составит 815 млн рублей, из которых 
500 млн – средства федерального бюджета.

Татьяна ПЕРВОВА

Кадровые перестановки 
в правительстве

17 января в краевом правительстве на оперативном 
совещании губернатор Виктор Томенко озвучил кадровые 
решения.

Так, со вчерашнего дня обязанности начальника секре-
тариата губернатора Алтайского края исполняет Игорь 
Гниденко. Ранее он возглавлял департамент Администра-
ции Губернатора и Правительства Алтайского края по 
вопросам государственной службы и кадров. Теперь эти 
обязанности исполняет замначальника департамента 
Сергей Долгуй.

Эта должность была вакантна с 1 января, когда возглав-
лявший на тот период секретариат Олег Гусев был назначен 
управляющим делами губернатора и Правительства Алтай-
ского края края.

Также 17 января министр сельского хозяйства Александр 
Чеботаев работал последний день в своей должности. Он 
уволился по собственному желанию. Ему присвоено звание 
заслуженного работника органов государственного и муни-
ципального управления Алтайского края. С сегодняшнего 
дня обязанности Чеботаева исполняет Сергей Межин, его 
заместитель.

Ксения ШИРЯЕВА

Была ёлка, 
стала дорога

По площади Сахарова в Барнауле открыли движение 
транспорта.

16 января на площади Сахарова в Барнауле, где в декабре 
традиционно устанавливают новогодний городок, возобно-
вили движение автомобилей.

К демонтажу новогодней площадки приступили 14 янва-
ря. Движение по проспекту Социалистическому в районе 
площади Сахарова планировалось возобновить вечером 
17 января, но работы завершили раньше срока.

Оксана ИСАКОВА
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Трудовая слава 
России
18 января 1974 года 
в СССР были учреждены 
орден Трудовой Славы 
и медаль «Ветеран 
труда».

За время, прошедшее с момента учреждения 
советского ордена Трудовой Славы до прекра-
щения существования СССР в 1991 году, количе-
ство полных кавалеров ордена составило всего 
983 человека. Одним из них стала прядильщица 
Барнаульского меланжевого комбината Мария 
Лазакович.

А в прошлом году указом президента и на-
шему городу было присвоено звание Города 
трудовой доблести – в ознаменование трудовых 
подвигов барнаульцев в годы войны и мирное 
время.

  КАЛЕНДАР� �АП� .

 ГЛАВНОЕ .
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На площадках на дежурство встанет 161 че-

ловек, среди которых бригады врачей и наряды 
полиции, спасатели, сотрудники МЧС России. 
В работе задействуют 56 единиц техники.
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Ветер юго-западный, 3-8 м/с, порывы 
до 14 м/с. Преимущественно без осад-
ков. В утренние часы изморозь, туман. 

На дорогах сильная гололедица.

-12о -17о
ночь

-10о -15о
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-4о -9о -6о -8о

-9о -14о

день -17о -22о

ночь

Ветер северный, 3-8 м/с, днем 
порывы до 14 м/с. Ночью преи-
мущественно без осадков, днем 
местами по югу небольшой снег. 
В ночные и утренние часы измо-
розь, туман. На дорогах сильная 
гололедица.

  ПРОГНОЗ .

Ветер юго-западный, с перехо-
дом на северо-восточный, 2-7 
м/с, днем порывы до 12 м/с. Но-
чью местами по югу небольшой 
снег, днем преимущественно без 
осадков. В ночные и утренние 
часы изморозь, туман. На доро-
гах сильная гололедица.

19 января

20 января

На Речном не окунуться
  ПРАЗДНИК .

Эти и другие новости читайте на сайте: www.ap22.ru

Реквизиты счёта
для сбора безвозмездной (спонсорской) помощи на уста-
новку памятника вдовам участников Великой 
Отечественной войны в Барнауле. 

ИНН 2221017292; КПП 222501001.
БИК 040173604; ОКПО 46298878; ОКВЭД 94.99.
Расчетный счет 40703810302140130764.
Корр/счет 30101810200000000604.
Наименование банка: Алтайское отделение № 8644 
ПАО Сбербанк г. Барнаул.

Проект инициирован Краевым Советом женщин, Крае-
вым Советом ветеранов и газетой «Алтайская правда».

Н� ������� ������� 413 831 �����.

  НАРОДНЫЙ ПРОЕКТ .

Январским утром, 
после дождя

в Барнаулев крае сегодня

В Барнауле на реке Оби в райо-
не речного вокзала возводится 
Крещенский городок. В выходные 
здесь приступили к строитель-
ству снежной часовни и устрой-
ству места освящения воды.

Полностью Крещенский городок под-
готовят к проведению праздничных ме-
роприятий 18 января. Территорию очи-
стят от снега, выполнят выравнивание 
площадки и работы по художественному 
оформлению снежной часовни. Демонти-
руют его 20 января. Ледяные конструк-
ции разберут и вывезут. На все работы 
предусмотрено 481,4 тыс. рублей.

На площадке проведут обряд освяще-
ния воды. Но традиционный крестный 
ход отменен. От Знаменского женского 
монастыря до места проведения службы 
на Оби священнослужители пройдут без 
участия верующих.

Утром 18 и 19 января во всех соборах, 
храмах и церквях города прихожанам 
раздают освященную воду. В Барнаульской 
епархии обращают внимание на то, что 
освященная вода из открытых водоемов 
для питья не предназначена, ее можно 
использовать только для омовения.

19 января на речном вокзале организу-
ют пост полиции. На месте будут дежурить 
спасатели, сотрудники полиции и пред-
ставители народной дружины Барнаула.

Отметим, как и в прошлом году, из-за 
сложной эпидобстановки и действующих 
ограничениий купель на речном вокзале 
организована не будет.

Ее обустроят на озере Пионерском, 
но без организации бани для обогрева. 
Сделают только раздевалки.

Роспотребнадзор взял пробы воды в Оби 
и озере Пионерском в Борзовой Заимке на 
соответствие санитарным нормам. Центром 
ГИМС МЧС России по Алтайскому краю 
проведены замеры толщины льда на Оби в 

районе речного вокзала. Она составила поч-
ти 50 см. Поэтому максимально допустимое 
количество одновременно находящихся 
на льду определили в 50 человек.

Ксения ШИРЯЕВА

Плюсовые температуры перед Крещением.Дворники устраняют последствия дождя.

Вперед, по лужам!

В ночь на 17 января в краевой столице прошел 
дождь, приготовив пешеходам проблем, а до-
рожникам и дворникам работы.

К���� �� ��������
Январские дожди – явление 

для сибиряков пока непривыч-
ное. Добраться до остановок об-
щественного транспорта, детса-
дов и школ по дворам им было 
непросто. Приходилось балан-
сировать, чтобы не шлепнуться 
на обледеневшие дорожки.

Жители микрорайона «Пер-
вомайский» жалуются на по-
стоянную наледь на участке 
от гимназии №22 до пр. Крас-

ноармейского. Особенно труд-
но преодолеть его было утром 
после дождя.

– Я уже привыкла страховать 
себя зимой. Иду утром осторож-
но, с лыжными палочками. Мне 
с внуком сидеть нужно было, 
ехать пришлось рано на авто-
бусе, задержала детей минут 
на двадцать: долго добиралась 
до остановки. Около гаражей, 
расположенных рядом с кули-
нарией «Печки-лавочки», по-
скользнулась, палочки спасли 

от падения. Почему-то у нас там 
дорожки не посыпают. Опасный 
участок, – считает пенсионерка 
Любовь Георгиевна.

Непросто было добраться до 
места назначения и в спальных 
районах. Светлана Киркова ра-
ботает в центре, а живет на Юри-
на. Обычно идет до остановки 
«Солнышко» мимо памятника 
Шукшину, потому что там всегда 
убирают, посыпают дорожки 
песчано-соляной смесью. Утром 
17 января она решила поменять 
маршрут и отправилась на оста-
новку дворами.

– Не учла, что дорожки по-
крыты ледяной коркой. Ка-
блуками не за что зацепиться. 

Дочь-второклассница с од-
ноклассником шли в школу, 
взявшись за руки, страхуя друг 
друга. Так вот и добирались, – 
рассказала Светлана.

Елена Сергеева живет на Пав-
ловском тракте, она поделилась 
впечатлениями, как добиралась 
с дочерью в детский сад №188.

– Особенно скользко было 
около магазина «24 сезон». Дочь 
упала. Правда, не заплакала. 
Просто удивилась, что там ка-
ток. А я шла потом на останов-
ку мимо ТЦ «Европа», там тоже 
гололед. Наверное, не успели 
с утра дорожки посыпать из-за 
дождя, – комментирует Елена.

(Окончание на 2 стр.)

КСТАТИ
Плюсовая температура, которая «обрушилась» на Алтайский край 
в середине января, возможно, внесет свои коррективы в обустройство 
купелей. Как сообщили в региональном ГУ МЧС России, накануне празд-
ника Крещения специалисты возьмут контрольные пробы льда и в 
зависимости от результатов исследований будут принимать даль-
нейшие решения. Но, скорее всего, один день «плюса» не внесет серьез-
ные изменения в толщину ледового покрытия.
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В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ

В декабре барнаульцы полу-
чили квитанции за комму-
нальные услуги, в которых 
плата за отопление была 
больше, чем в ноябре, не-
смотря на теплую погоду.

Зимои�  холоднее
Первый месяц зимы был довольно 

теплым, поэтому у собственников жи-
лья возникли некоторые сомнения в 
правильности начислений, выданных 
в квитанциях за коммуналку. Ведь 
пока тариф не повысился.

Как выяснилось, рост платы за ото-
пление связан с увеличением объемов 
потребления теплоносителя на 24%.

В ноябре на отопление пошло бо-
лее 453 тыс. Гкал, в декабре же объем 
вырос до 562 тыс. Гкал. В денежном 
эквиваленте это 959 млн рублей за 
ноябрь и, соответственно, около 1,2 
млрд рублей за декабрь. Так как окон-
чательные начисления производят в 
управляющих компаниях, мы обрати-
лись за разъяснениями в одну из них.

Как отметил руководитель МУП 
УК «Центральная» Владимир Кучев, 
декабрь традиционно холоднее ноя-
бря, поэтому и расход тепла больше. 
Даже несколько морозных дней уже 
существенно сказываются на расхо-
де теплоносителя. По его мнению, 
январь с его крещенскими морозами 
будет еще зябче. Зато уже в феврале 
мороз пойдет на спад.

Руководитель УК пояснил на при-
мере, насколько разнится плата за 
теплоснабжение в двухкомнатной 
квартире в пятиэтажке за ноябрь 
и декабрь. 1800 рублей собственники 
заплатили в ноябре, 2200 рублей – 
в декабре. В девятиэтажке, в большой 
«двушке» (49 кв. м), в ноябре заплатили 
2300 рублей, в декабре – 3200 рублей.

Он также пояснил, что УК не вме-
шивается в расчеты, специалисты 
снимают показания домового счет-
чика и из этого формируется плата 
за тепло в многоэтажках.

– Раньше можно было грешить на 
ресурсовиков. В перестройку они «жа-
рили», когда надо и не надо. Сейчас 
подают тепло исходя из потребностей 
населения, поскольку строят много 
домов, идет распределение теплоно-

сителя на все сети, соответственно, 
никто дома не перетапливает. К нам 
тоже претензий не может быть. Мы 
получили паспорта готовности домов 
к отопительному сезону, многоэтаж-
ки хорошо утеплены. Отопительный 
сезон проходит в штатном режиме. 
В домах стоят счетчики, что за месяц 
показали, то и начисляем. Все зависит 
от гигакалорий и квадратуры дома. 
Есть определенные нюансы, конеч-
но. Так, в девятиэтажке 300 квартир, 
а в пятиэтажке 60. Теплоноситель 
по квадратуре дома 12 000 кв. м и 
3000 кв. м соответственно будет 
распределяться выгоднее для соб-
ственников жилья в девятиэтажке, – 
пояснил Владимир Кучев.

По словам руководителя УК, 
уменьшить траты собственников 
может установка специального обо-
рудования в многоэтажных домах – 
энергосберегающих тепловых узлов.

– У нас на обслуживании 58 до-
мов. Есть девятиэтажки и пяти-
этажки. На 11 из них у нас стоят 
энергосберегающие тепловые узлы, 
которые регулируют температуру 
в домах. Конечно, если на все дома 
ставить, это слишком затратно для 
собственников. 300–400 тысяч ру-
блей понадобится собрать на обору-
дование. А вот если по программе 
капремонта регоператор сделает, то 
выгодно получается, – говорит он.

Те, кто живет в новостройках, 
зачастую рассказывают, что плата 
за отопление у них намного меньше, 
чем в жилье старого фонда, из-за 

теплосберегающего оборудования 
и эффективной теплоизоляции. Не-
которые даже отключают зимой ба-
тареи, поскольку в квартире и так 
комфортно. И этот момент тоже про-
комментировал руководитель УК:

– Если в новостройке квартира 
в середине между квартирами сосе-
дей, то собственник может отапли-
ваться за счет стояков соседей, но 
если даже он подаст расход 0 Гкал, 
то за общедомовые нужды согласно 
счетчику он все равно заплатит, – 
сказал Кучев.

Татьяна КОЧЕТЫГОВА

Дорожники, понимая мас-
штабы бедствия, усилили рабо-
ту. По данным сайта городской 
администрации, 17 января 
более 120 дорожных рабочих 
вручную очищали от наледи, 
посыпали песком подходы к пе-
шеходным переходам, останов-
ки общественного транспорта, 
лестничные марши. В каждом 
районе были сформированы 
бригады для сплошной посып-
ки тротуаров песком. Рабочие 
МУП «Благоустройство и озеле-
нение» убирали снег и наледь 
в скверах, парках, на тротуарах. 
В работе были задействованы 
самосвалы, комбинированные 
машины, погрузчики. К борьбе 
с гололедом подключили рай-
онные администрации и управ-
ляющие компании, которые 
организовали очистку от сне-
га и наледи межквартальных 
проездов и придомовых терри-
торий. Для этого было привле-
чено около тысячи дворников 
и 35 единиц снегоуборочных 
машин.

В городе чистят
А вот водители 17 января 

остались довольны: снега 
в городе долго не было, остат-
ки смыл дождь. Добирались 
барнаульцы на своем автотран-
спорте из спальных районов 
без проблем.

– Я ехал с ул. Сергея Семё-
нова через ул. Антона Петрова 
и Малахова в центр. Добрался 
за 25 минут. Коллеги тоже ска-
зали, что доехали до работы 
нормально, хотя ожидали, что 
гололед будет. 16 января я вече-
ром домой двигался из центра, 
видел, как дороги посыпали 
песко-соляной смесью и снег 
вывозили, – поделился води-
тель Михаил Хохлов.

Как пояснили в городской 
администрации, 17 января 
на дороги города высыпали 
356 тонн песко-соляной сме-

си, чтобы облегчить движе-
ние транспорта. Дорожники 
не дремали и в выходные. На 
городских улицах работали 
133 единицы снегоуборочной 
техники. Всего убрали почти 
10 тыс. м3 снега.

Синоптики вновь обещают 
похолодание. Дорожникам 
справляться с подобной про-
блемой уже не впервой. Правда, 
сначала они бросают силы на 
самые насыщенные обществен-
ным транспортом автострады. 
Хотелось бы, чтобы они учли 
пожелание водителей и так же 
быстро расправились с нака-
танными колеями на ул. Бал-
тийской, Сиреневой, Взлётной, 
в микрорайоне Дружный и дру-
гих проблемных местах. Будем 
надеяться, что пешеходы и во-
дители не пострадают.

Татьяна КОЧЕТЫГОВА, 
Олег БОГДАНОВ (фото)

  ТЕМУ ДИКТУЕТ ЧИТАТЕЛЬ    СИТУАЦИЯ  

  ФАКТ  

  НОВОСТИ .
Доктор на вертолёте

В прошлом году вертолеты санавиации совершили 144 вы-
лета в отдаленные районы. С их помощью в больницы Барна-
ула эвакуировали 225 человек, в том числе 41 ребенка.

Сегодня, когда пациентам из отдаленных районов требуется 
экстренная госпитализация, санавиация – это единствен-
ный способ спасти жизнь людей. Везти тяжелого больного 
500 километров до Барнаула – значит рисковать его здоровьем. 
Особенно это актуально для больных с острым инфарктом 
миокарда, нарушением мозгового кровообращения, тяже-
лыми пневмониями и травмами, сообщает региональный 
Минздрав.

В Барнауле вертолетная площадка расположена в районе 
Нового моста через Обь, чтобы можно было быстро доставлять 
пациентов в краевые больницы.

Остановили на границе
С начала года региональное управление Россельхознадзора 

совместно с Пограничным управлением ФСБ России выявило 
6 случаев нарушения фитосанитарного законодательства при 
ввозе 125 тонн продукции из Казахстана.

Так, в Кулундинском и Третьяковском районах не пустили 
в регион 60 т сухофруктов, 44 т орехов и 21 т фиников. Эту под-
карантинную продукцию с высоким фитосанитарным риском 
ввозили в сопровождении недействительных сертификатов 
и недостоверных транспортных документов.

Все грузы возвращены отправителям, виновные привлечены 
к административной ответственности.

Татьяна ПЕРВОВА

На защите снежных барсов
2022 год объявлен Годом снежного барса на Алтае. Поэтому 

в соседней с Алтайским краем республике усилят меры по ох-
ране этого «краснокнижного» хищника в наступившем году.

Планируется усилить меры в двух основных районах обита-
ния ирбисов – в Улаганском и Кош-Агачском. Об этом рассказал 
агентству ТАСС координатор представительства Всемирного 
фонда дикой природы (WWF) в Алтае-Саянском экорегионе 
Александр Карнаухов.

 «Там нужно как минимум по три инспектора на каждый 
район, а работают по одному. Поэтому усиление работы по 
охране мест обитания снежного барса совместно с властями и 
особо охраняемыми природными территориями необходимо», 
– подчеркнул координатор представительcтва.

Беспечность пешеходов
В ГИБДД обеспокоены ростом числа ДТП с участием пеше-

ходов на дорогах Алтайского края.
С начала января на дорогах региона произошло 20 дорожных 

происшествий с участием пешеходов. В них погибли 3 человека. 
Еще 19 получили травмы различной тяжести.

Каждое второе ДТП произошло в вечернее или ночное время. 
Причинами чаще становилось то, что пешеходы двигались вдоль 
проезжей части и переходили дорогу в неположенном месте. Почти 
у половины пострадавших не было светоотражающих элементов 
в одежде, уточняет ГУ МВД России по Алтайскому краю. Из-за этого 
водители не могли вовремя заметить пешеходов и сбавить скорость.

Автомобилистов призывают соблюдать скоростной режим 
и дистанцию. Пешеходов – не переходить проезжую часть 
в неположенных местах и не находиться на дороге без необ-
ходимости.

Оксана ИСАКОВА

С оглядкой  
на «Омикрон»
Правительство и депу-
таты отложили рассмо-
трение федерального за-
конопроекта о QR-кодах 
в общественных местах 
во втором чтении.

Изначально документ готовился 
в качестве меры реагирования на 
дельта-штамм, но появились новые 
вызовы, пояснили в кабинете ми-
нистров РФ.

«Правительство и партия «Еди-
ная Россия» в условиях высокой 
неопределенности развития эпи-
демиологической ситуации вырабо-
тали совместное решение о целесо-
образности отложить рассмотрение 
этого законопроекта», – объявила 
вице-премьер России Татьяна Го-
ликова.

Председатель Алтайского крае-
вого Законодательного Собрания, 
секретарь регионального отделе-
ния «Единой России» Александр 
Романенко считает это решение 
правильным. Он отметил, что 
обсуждение законопроекта было 
непростым, документ был неодно-
значно воспринят в обществе и де-
путаты Алтайского Заксобрания 
также высказывали самые разные 
мнения о нем.

– Мы понимали, что подходить 
к принятию такого решения нужно 
очень взвешенно, направили свои 
предложения перед первым чтением 
и поправки к проекту федерального 
закона перед вторым. Поддерживаю 
позицию коллег по партии, кото-
рые нас услышали и правильно 
отреагировали, отложив решение 
по данному вопросу. В нынешней 
ситуации, когда в стране распростра-
няется новый, более агрессивный 
штамм вируса «Омикрон», понятно, 
что законопроект требует еще более 
серьезной проработки, возможно, 
новых подходов, – считает Александр 
Романенко.

Спикер краевого парламента 
напомнил, что на заседании ре-
гионального оперштаба по борьбе 
с коронавирусом 13 января было 

принято решение усилить контроль 
за соблюдением положений антико-
видного указа и наращивать темпы 
вакцинации.

14 января секретарь Генерально-
го совета «Единой России» Андрей 
Турчак заявил, что партия внима-
тельно изучила ситуацию и считает 
«единственно правильным – отло-
жить» рассмотрение документа. 
Эту позицию поддержали депутаты 
фракции ЕР в Госдуме. Напомним, 
парламентарии Алтайского Заксо-
брания подготовили свод поправок 
ко второму чтению проекта. Они 
предложили:

– дополнить перечень докумен-
тов справкой о наличии медицин-
ских противопоказаний к про-
ведению прививки и справкой 
о диагностическом титре антител 
к коронавирусу;

– после 1 февраля 2022 года не 
ограничивать возможность полу-
чения ПЦР-тестов для пропуска в уч-
реждения, объекты торговли и т. д.;

– установить на федеральном 
уровне перечень объектов, ор-
ганизаций и мероприятий, для 
посещения которых требуется 
предъявление QR-кода, предоста-
вив главе региона полномочия по 
расширению этого перечня, исходя 
из санитарно-эпидемиологической 
обстановки и на основании реко-
мендаций главного санитарного 
врача субъекта РФ;

– определить порядок получения 
двухмерного штрихкода лицами, 
проживающими в сельской и труд-
нодоступных местностях;

– установить порядок предъявле-
ния документации с использовани-
ем электронных устройств;

– уточнить возможность ото-
бражения сведений о результатах 
ПЦР-исследования на любом цифро-
вом устройстве, а также на бумаж-
ном носителе;

– установить единый срок дей-
ствия двухмерного штрихкода для 
вакцинированных, переболевших 
ковидом и граждан, имеющих ме-
дицинский отвод.

Вадим КУЛЕШОВ

Напомним, что с 1 июля офици-
ально повысится плата за тепло-
вую энергию. Предельная цена 
тепловой энергии для подавля-
ющего числа жителей краевой 
столицы, чьи дома запитаны от 
«Барнаульской генерации», мо-
жет возрасти до 2552,81 рубля  
за 1 Гкал. Это предусмотрено 
решением краевого управления 
по тарифам №  286 от 15 ноября 
2021 года. Но по соглашению об 
исполнении схемы теплоснабже-
ния рост будет меньше. Сейчас 
цена тепловой энергии составляет 
2105,44 рубля. После 1 июля она 
подрастет до 2241,44 рубля за 
1 Гкал. Соответственно, следую-
щая зима обойдется обладателям 
квартир в Барнауле дороже на 6,5%.

На днях в Бийске пред-
ставили специально 
разработанную для 
города комплексную 
схему организации 
транспортного обслу-
живания населения, ко-
торую предстоит реа-
лизовать до 2030 года. 
Несколько месяцев над 
ней работала компа-
ния ООО «Янэнерго» 
(г. Санкт-Петербург) 
в рамках муниципаль-
ного контракта. На 
презентации побывал 
и наш корреспондент.

То, что комплексная схе-
ма вызовет самое живое об-
суждение, стало ясно уже 
после первой публикации в 
«Инстаграме» главы Бийска 
Александра Студеникина, 
где он рассказал об основных 
ее положениях. Сразу же от 
бийчан посыпалась масса 
комментариев с различными 
предложениями и претензия-
ми, – это и понятно, ведь сфера 
пассажироперевозок так или 
иначе касается большинства 
горожан. В общем, и презента-
ция должна была быть бурной 
и интересной.

Вот – держите КСОТ!
Комплексную схему ор-

ганизации обслуживания 
населения общественным 
транспортом в Бийске (КСОТ) 
представил общественности, 
депутатам, автоперевозчикам 
и средствам массовой инфор-
мации руководитель транс-
портного отдела ООО «Янэнер-
го» Александр Соколов.

Ранее специалисты компа-
нии обследовали состояние 
подвижного состава и пасса-
жиропоток на электрическом 

и автобусном транспорте. 
Провели телефонный опрос 
нескольких тысяч бийчан, 
проживающих в разных 
районах, чтобы определить 
их удовлетворенность работой 
пассажирского транспорта, 
проанализировали предо-
ставленную администрацией 
города информацию о сегод-

няшних проблемах и вопросах 
в этой сфере и так далее.

– Все предыдущие годы пас-
сажиропоток в городе умень-
шался, – отметил Александр 
Соколов. – Это связано в пер-
вую очередь со снижением 
населения, а также с увели-
чением количества личного 
транспорта. Принятие нашей 

схемы призвано улучшить 
комфорт проезда горожан и, 
соответственно, уменьшить 
темпы снижения пассажи-
ропотока.

Среди предлагаемых мер 
представитель ООО «Янэнер-
го» назвал выделение специ-
альных линий для автобусов 
на определенных участках, 
новые остановочные павильо-
ны, обновление автобусного 
и трамвайного парков, удале-
ние дублирующих маршрутов, 
строительство двух новых 
трамвайных веток.

Сейчас речь идет о прод-
лении ветки на ул. Социали-
стической до микрорайона 
АБ, хотя бы в однопутном ис-
полнении. Сегодня благодаря 
программам строительства 

оба соседних района – АБ и 
ДЕ – густо заселены, и элек-
трический транспорт хорошо 
бы помогал разгрузить автобу-
сы. Другое предложение – про-
длить ветку на ул. Советской 
со спуском в, пожалуй, самый 
заселенный Зелёный Клин.

Мнения, 
обсуждения

Дебаты начались как раз 
с последнего. Депутат думы го-
рода Руслан Курасов, глядя на 
предлагаемый проект ветки, 
засомневался, что это теперь 
вообще возможно ввиду того, 
что проектировщики не учли 
ряд определенных момен-
тов – неустойчивость почвы, 
подъем грунтовых вод, рас-

положение теплотрасс, углы 
наклона при входе и выходе 
в Зелёный Клин (микрорайон 
находится в огромном «кот-
ловане»).

Впрочем, разработчиков 
проекта поддержал глава горо-
да Александр Студеникин, от-
метивший, что, по заверению 
экспертов, наклон позволяет 
запустить трамвай на Зелёный 
Клин, да и остальные вопросы 
в перспективе решаемы.

– Сегодня наша первая за-
дача – вывести предприятие 
горэлектротранспорта из про-
цедуры банкротства, – отме-
тил градоначальник, – а затем 
уже можно приступать к реа-
лизации различных проектов 
по его развитию.

В свою очередь обществен-
ники засомневались, что во-
площение в жизнь подобных 
идей вообще возможно: бюд-
жет Бийска не такой уж боль-
шой, а денег на них требуется 
не один и даже не сто милли-
онов. На что представитель 
ООО «Янэнерго» Александр 
Соколов напомнил, что сегод-
ня в России начали действо-
вать программы по развитию 
электрического транспорта 
и благодаря им можно завести 
в город определенные финан-
совые средства.

Поднимались и вопросы 
автобусного сообщения, ко-
торые разработчики не учли 
в своем исследовании. В итоге 
им предложили доработать 
проект, уточнив количество 
и класс автобусов с учетом их 
вместимости на городских 
маршрутах.

В целом дебаты длились по-
рядка двух часов. Как сообщи-
ли в администрации города, 
после доработки документа он 
будет выложен для ознаком-
ления на официальном сайте 
бийск.рф.

Олег АМЕЛЕВ 
 (фото автора)

  ИНФРАСТРУКТУРА .

  В ОСОБОМ РЕЖИМЕ .

Поедут ли в Бийске  
по-новому

От погоды зависит? Январским утром,  
после дождя

«Сегодня наша первая задача –  
вывести предприятие горэлек-
тротранспорта из процедуры 
банкротства, а затем уже можно 
приступать к реализации различ-
ных проектов по его развитию».

Трамваи требуют обновления.

БАРНАУЛБАРНАУЛ

(Начало на 1 стр.)

песко-соляной 
смеси высыпа-
ли на дороги 
Барнаула  
17 января

356  тонн 
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  В ПАРТИЯХ И ДВИЖЕНИЯХ .

Время перемен требует действий
СОЦИУМ

Сегодня единороссы выберут 
секретаря барнаульского 
местного отделения партии. 
В списке претендентов – гла-
ва города Вячеслав Франк.

Представители «Единой России» 
уже высказались в поддержку кан-
дидатуры градоначальника. Так, 
депутат краевого Законодательного 
Собрания Александр Локтев считает 
целесообразным, чтобы секретарь 
местного отделения помогал в де-
тальной проработке того или ино-
го вопроса, имел прямой контакт с 
представителями городской админи-
страции и другими органами власти.

– Важно, чтобы команду барна-
ульских единороссов вел человек, 
имеющий дополнительные рычаги 
воздействия, обладающий возмож-
ностью оперативного включения
в проводимую нами работу по улуч-
шению городского пространства, 
повышению благополучия жите-
лей, – рассказал Александр Локтев.

Депутат также призвал барнауль-
ских единороссов подключиться 

к совместному решению проблем 
Индустриального района.

– По итогам предвыборных встреч 
с жителями новостроек составил для 
себя список тем, волнующих моих 
избирателей, – продолжает он. – На 

первом месте идет строительство 
дорог и межквартальных проездов. 
Кроме того, нехватка спортивных объ-
ектов. Частично нам удается решать 
ситуацию с доступностью занятий 
физической культурой и спортом

с помощью государственно-частного 
партнерства. Напомню, мы впервые в 
Сибири с городской администрацией 
строим крупный спортивный центр 
для занятий смешанными единобор-
ствами. Однако этого недостаточно.

А вот главный врач поликлини-
ки № 14 Дмитрий Денисов рассказал
о необходимости усиления роли 
властей Барнаула в развитии первич-
ного звена. По его словам, укрепле-
ние материальной базы городских 
поликлиник, строительство новых 
учреждений, укомплектование их 
кадрами обеспечивают доступность 
медицины. Ведь именно от качества 
предоставления помощи в первичном 
звене, правильной диагностики во 
многом зависит дальнейшая жизнь 
пациента. 

– Но одна из ключевых проблем 
Индустриального района – нынеш-
нее состояние нашей поликлини-
ки, – говорит он. – Новое здание для 
учреждения строится. Оно будет 
оснащено современным диагно-
стическим и лечебным оборудова-
нием. Однако, если поликлинику не 
укомплектовать врачами, все измене-
ния и нововведения бессмысленны.
Я убежден, что властям Барнаула не-
обходимо активнее подключаться 
к решению кадровой проблемы
в медицине. Вместе с депутатами 

разных уровней, медицинским 
сообществом разрабатывать пред-
ложения по улучшению состояния 
первичного звена здравоохранения 
в городе и особенно в быстроразви-
вающемся Индустриальном районе.

По словам главного врача, сегодня 
современная поликлиника – это не 
только кадры и оборудование, но 
и благоустроенная территория во-
круг, наличие полноценной парковки
и многие другие инфраструктурные 
вопросы. И их невозможно уладить 
без участия муниципалитета.

– На мой взгляд, глава города 
и секретарь местного отделения
в одном лице вполне логичное реше-
ние. Во-первых, такое совмещение 
позволит более оперативно доносить 
проблемы жителей, с которыми 
они обращаются к депутатам, до 
муниципальной власти. Во-вторых, 
инициативы партии должны полу-
чить свою большую реализацию.
И в конечном счете способствовать 
развитию Барнаула, – подчеркнул 
Дмитрий Денисов.
Подготовила Кристина ЛИВЕР

  ЧП .

Кадровые изменения в барнаульском местном отделении партии должны способствовать улучшению городской среды.

Тяжёлая посадка
14 января в Алтайском крае 
упал легкомоторный само-
лет. Инцидент произошел 
в селе Старобелокуриха Ал-
тайского района.

Самолет «Аэропракт А-22» совер-
шал экскурсионный полет. На бор-
ту находились пилот и пассажир. 
На месте происшествия работали 
24 человека и 6 единиц техники.

По последним данным, оба 
пострадавших сейчас находятся
в реанимации бийской больницы. 
Об этом рассказала заместитель 
главного врача по медицинской 
части Центральной городской 
больницы города Бийска Татьяна 
Совей. Состояние одного пациен-
та врачи оценивают как тяжелое, 
другого – как крайне тяжелое, он 
впал в кому.

Сотрудники Следственного 
комитета ищут свидетелей жест-
кой посадки и просят их отклик-
нуться по номеру телефона 8-909-
505-5805 или лично приехать по 
адресу: г. Барнаул, пр. Красноар-
мейский, 73.

Ксения ШИРЯЕВА

Извещение о проведении общего собрания участников  
долевой собственности на земельный участок из земель 

сельскохозяйственного назначения с кадастровым  
номером 22:54:040101:1138.

В соответствии со статьями 14-14.1 Федерального закона от 
24.07.2002 № 101-ФЗ «Об обороте земель сельскохозяйственного 
назначения» администрация Огневского сельсовета Усть-Калман-
ского района Алтайского края извещает участников долевой соб-
ственности на земельный участок из земель сельскохозяйственного 
назначения с кадастровым номером 22:54:040101:1138, площадью 
17 385 500 кв. м, расположенный по адресу (местоположение): уча-
сток находится примерно в 5,2 км от ориентира по направлению на 
северо-восток. Почтовый адрес ориентира: Российская Федерация, 
Алтайский край, Усть-Калманский район, с. Огни, о проведении 
общего собрания участников долевой собственности.

Общее собрание участников долевой собственности на земель-
ный участок с кадастровым номером 22:54:040101:1138 состоится 
01.03.2022 в здании сельского Дома культуры по адресу: 658162, 
Алтайский край, Усть-Калманский район, с. Огни, ул. Партизан-
ская, д. 40.

Начало собрания: 12 часов 00 минут.
Время начала регистрации лиц, имеющих право на участие в го-

лосовании: 11 часов 45 минут.
Инициатор проведения общего собрания – участник долевой соб-

ственности Выставкин Николай Тимофеевич.
Повестка дня общего собрания:

1. Избрание председателя и секретаря общего собрания.
2. О досрочном расторжении договора аренды земельного участ-

ка с кадастровым номером 22:54:040101:1138 с обществом с ограни-
ченной ответственностью «Усть-Ануйское» (ОГРН 1192225028478,  
ИНН 2271006296) от 18.06.2012.

3. Об отказе в продлении договора аренды земельного участка 
с кадастровым номером 22:54:040101:1138 с обществом с ограни-
ченной ответственностью «Усть-Ануйское» (ОГРН 1192225028478,  
ИНН 2271006296) от 18.06.2012.

4. Об избрании лица, уполномоченного действовать от имени 
участников долевой собственности без доверенности.

Только лица, представившие документы, удостоверяющие лич-
ность, документы, удостоверяющие право на доли (земельные доли), 
а также документы (удостоверенные надлежащим образом доверен-
ности), подтверждающие полномочия представителей этих лиц, 
могут принять участие в голосовании общего собрания участни-
ков долевой собственности.

С документами по вопросам, вынесенным на обсуждение общего 
собрания, можно ознакомиться со дня опубликования и размеще-
ния настоящего сообщения и до дня проведения общего собрания 
в здании администрации Огневского сельсовета Усть-Калманско-
го района Алтайского края по адресу: 658162, Алтайский край, 
Усть-Калманский район, с. Огни, ул. Партизанская, д. 40.

Извещение о проведении общего собрания участников долевой собственности на земельный участок  
из земель сельскохозяйственного назначения с кадастровым номером 22:54:040101:1136

В соответствии со статьями 14-14.1 Федерального закона от 24.07.2002 
№ 101-ФЗ «Об обороте земель сельскохозяйственного назначения» адми-
нистрация Огневского сельсовета Усть-Калманского района Алтайского 
края извещает участников долевой собственности на земельный участок 
из земель сельскохозяйственного назначения с кадастровым номером 
22:54:040101:1136, площадью 4 771 000 кв. м, расположенный по адресу 
(местоположение): участок находится примерно в 12,1 км по направле-
нию на северо-запад от ориентира – село, расположенное за пределами 
участка, адрес ориентира: Алтайский край, Усть-Калманский район,  
с. Огни, о проведении общего собрания участников долевой собственности.

Общее собрание участников долевой собственности на земельный 
участок с кадастровым номером 22:54:040101:1136 состоится 01.03.2022 
в здании сельского Дома культуры по адресу: 658162, Алтайский край, 
Усть-Калманский район, с. Огни, ул. Партизанская, д. 40.

Начало собрания: 10 часов 00 минут.
Время начала регистрации лиц, имеющих право на участие в го-

лосовании: 9 часов 45 минут.
Инициатор проведения общего собрания – участник долевой соб-

ственности Филонова Наталья Федоровна.
Повестка дня общего собрания:

1. Избрание председателя и секретаря общего собрания.

2. О досрочном расторжении договора аренды земельного участка с ка-
дастровым номером 22:54:040101:1136 с сельскохозяйственным производ-
ственным кооперативом «Огни» (ОГРН 1102289000384, ИНН 2284004112) 
от 18.06.2012.

3. Об отказе в продлении договора аренды земельного участка с када-
стровым номером 22:54:040101:1136 с ельскохозяйственным производ-
ственным кооперативом «Огни» (ОГРН 1102289000384, ИНН 2284004112) 
от 18.06.2012.

4. Об избрании лица, уполномоченного действовать от имени участ-
ников долевой собственности без доверенности.

Только лица, представившие документы, удостоверяющие личность, 
документы, удостоверяющие право на доли (земельные доли), а также 
документы (удостоверенные надлежащим образом доверенности), под-
тверждающие полномочия представителей этих лиц, могут принять уча-
стие в голосовании общего собрания участников долевой собственности.

С документами по вопросам, вынесенным на обсуждение общего 
собрания, можно ознакомиться со дня опубликования и размещения 
настоящего сообщения и до дня проведения общего собрания в зда-
нии администрации Огневского сельсовета Усть-Калманского района 
Алтайского края по адресу: 658162, Алтайский край, Усть-Калманский  
район, с. Огни, ул. Партизанская, д. 40.

Извещение о проведении общего собрания участников  
долевой собственности на земельный участок из земель 

сельскохозяйственного назначения с кадастровым номером 
22:54:040101:1140

В соответствии со статьями 14-14.1 Федерального закона от 
24.07.2002 № 101-ФЗ «Об обороте земель сельскохозяйственного 
назначения» администрация Огневского сельсовета Усть-Калман-
ского района Алтайского края извещает участников долевой соб-
ственности на земельный участок из земель сельскохозяйственного 
назначения с кадастровым номером 22:54:040101:1140, площадью 
511 365 кв. м, расположенный по адресу (местоположение): уста-
новлено относительно ориентира, расположенного за пределами 
участка. Ориентир – село. Участок находится примерно в 9,6 км по 
направлению на северо-запад от ориентира. Почтовый адрес ори-
ентира: Российская Федерация, Алтайский край, Усть-Калман-
ский район, с. Огни, о проведении общего собрания участников 
долевой собственности.

Общее собрание участников долевой собственности на земель-
ный участок с кадастровым номером 22:54:040101:1140 состоится 
01.03.2022 в здании сельского Дома культуры по адресу: 658162, Ал-
тайский край, Усть-Калманский район, с. Огни, ул. Партизанская, д. 40.

Начало собрания: 14 часов 00 минут.
Время начала регистрации лиц, имеющих право на участие в 

голосовании: 13 часов 45 минут.
Инициатор проведения общего собрания – участник долевой 

собственности Зырянов Сергей Филиппович.
Повестка дня общего собрания:

1. Избрание председателя и секретаря общего собрания.
2. О досрочном расторжении договора аренды земельного участ-

ка с кадастровым номером 22:54:040101:1140 с сельскохозяйствен-
ным производственным кооперативом «Огни» (ОГРН 1102289000384, 
ИНН 2284004112) от 18.06.2012.

3. Об отказе в продлении договора аренды земельного участка с када-
стровым номером 22:54:040101:1140 с сельскохозяйственным производ-
ственным кооперативом «Огни» (ОГРН 1102289000384, ИНН 2284004112) 
от 18.06.2012.

4. Об избрании лица, уполномоченного действовать от имени 
участников долевой собственности без доверенности.

Только лица, представившие документы, удостоверяющие лич-
ность, документы, удостоверяющие право на доли (земельные доли), 
а также документы (удостоверенные надлежащим образом доверен-
ности), подтверждающие полномочия представителей этих лиц, 
могут принять участие в голосовании общего собрания участни-
ков долевой собственности.

С документами по вопросам, вынесенным на обсуждение общего 
собрания, можно ознакомиться со дня опубликования и размеще-
ния настоящего сообщения и до дня проведения общего собрания 
в здании администрации Огневского сельсовета Усть-Калманско-
го района Алтайского края по адресу: 658162, Алтайский край, 
Усть-Калманский район, с. Огни, ул. Партизанская, д. 40.

Уведомление
20 октября 2021 г. заместитель Генерального прокурора Россий-

ской Федерации в интересах Российской Федерации обратился в Ар-
битражный суд Алтайского края к акционерам ОАО «Кучуксульфат».

Основание иска: истребование в пользу Российской Федера-
ции государственного имущества в виде обыкновенных акций 
ОАО «Кучуксульфат» из чужого незаконного владения (акционе-
ров ОАО «Кучуксульфат»).

В соответствии со статьей 51 Арбитражного процессуального ко-
декса Российской Федерации третьи лица, не заявляющие самостоя-
тельных требований относительно предмета спора, могут вступить 
в дело на стороне истца или ответчика до принятия судебного акта, 
которым заканчивается рассмотрение дела в первой инстанции ар-
битражного суда, если этот судебный акт может повлиять на их пра-
ва или обязанности по отношению к одной из сторон.

Определением Седьмого арбитражного апелляционного суда от 
13.01.2022 часть первоначальных акционеров ОАО «Кучуксульфат» 
привлечены к участию в деле в качестве третьих лиц, не заявляющих 
самостоятельных требований, в связи с тем, что принятием судебно-
го акта по делу № А03-15486/2021 могут быть нарушены права перво-
начальных акционеров.

В связи с вышеизложенным предлагаем иным лицам, права ко-
торых могут быть нарушены принятием судебного акта по делу  
№ А03-15486/2021 присоединиться к участию в деле № А03-15486/2021 в 
качестве третьих лиц, не заявляющих самостоятельных требований.

По вопросам присоединения к участию в деле № А03-15486/2021 в 
качестве третьих лиц, не заявляющих самостоятельных требований, 
просим обращаться по телефону 8 (385-64) 23-9-58.

Первоначальные акционеры ОАО «Кучуксульфат»:
Ермолов Владимир Васильевич,

Ермолова Александра Александровна,
Клабуков Виктор Николаевич,

Морина Мария Александровна,
Рыбалко Ольга Ивановна,

Суслов Пётр Егорович,
Устюжанинов Фёдор Александрович,

Хрущ Елена Петровна.

Извещение о проведении общего собрания участников  
долевой собственности на земельный участок из земель 

сельскохозяйственного назначения с кадастровым номером 
22:54:040101:1137

В соответствии со статьями 14-14.1 Федерального закона от 
24.07.2002 № 101-ФЗ «Об обороте земель сельскохозяйственного 
назначения» администрация Огневского сельсовета Усть-Калман-
ского района Алтайского края извещает участников долевой соб-
ственности на земельный участок из земель сельскохозяйственного 
назначения с кадастровым номером 22:54:040101:1137, площадью 
3 334 448 кв. м, расположенный по адресу (местоположение): уста-
новлено относительно ориентира, расположенного за пределами 
участка. Ориентир – село. Участок находится примерно в 8,9 км от 
ориентира по направлению на северо-восток. Почтовый адрес ори-
ентира: Российская Федерация, Алтайский край, Усть-Калман-
ский район, с. Огни, о проведении общего собрания участников 
долевой собственности.

Общее собрание участников долевой собственности на земель-
ный участок с кадастровым номером 22:54:040101:1137 состоится 
01.03.2022 в здании сельского Дома культуры по адресу: 658162, Ал-
тайский край, Усть-Калманский район, с. Огни, ул. Партизанская, д. 40.

Начало собрания: 11 часов 00 минут.
Время начала регистрации лиц, имеющих право на участие в 

голосовании: 10 часов 45 минут.
Инициатор проведения общего собрания – участник долевой 

собственности Филонова Наталья Федоровна.
Повестка дня общего собрания:

1. Избрание председателя и секретаря общего собрания.
2. О досрочном расторжении договора аренды земельного участ-

ка с кадастровым номером 22:54:040101:1137 с сельскохозяйствен-
ным производственным кооперативом «Огни» (ОГРН 1102289000384, 
ИНН 2284004112) от 15.11.2011.

3. Об отказе в продлении договора аренды земельного участка с када-
стровым номером 22:54:040101:1137 с сельскохозяйственным производ-
ственным кооперативом «Огни» (ОГРН 1102289000384, ИНН 2284004112) 
от 15.11.2011.

4. Об избрании лица, уполномоченного действовать от имени 
участников долевой собственности без доверенности.

Только лица, представившие документы, удостоверяющие лич-
ность, документы, удостоверяющие право на доли (земельные доли), 
а также документы (удостоверенные надлежащим образом доверен-
ности), подтверждающие полномочия представителей этих лиц, 
могут принять участие в голосовании общего собрания участни-
ков долевой собственности.

С документами по вопросам, вынесенным на обсуждение общего 
собрания, можно ознакомиться со дня опубликования и размеще-
ния настоящего сообщения и до дня проведения общего собрания 
в здании администрации Огневского сельсовета Усть-Калманско-
го района Алтайского края по адресу: 658162, Алтайский край, 
Усть-Калманский район, с. Огни, ул. Партизанская, д. 40.

Извещение о проведении общего собрания участников  
долевой собственности на земельный участок из земель 

сельскохозяйственного назначения с кадастровым номером 
22:54:040101:1139

В соответствии со статьями 14-14.1 Федерального закона от 
24.07.2002 № 101-ФЗ «Об обороте земель сельскохозяйственного 
назначения» администрация Огневского сельсовета Усть-Калман-
ского района Алтайского края извещает участников долевой соб-
ственности на земельный участок из земель сельскохозяйственного 
назначения с кадастровым номером 22:54:040101:1139, площадью 
12 868 224 кв. м, расположенный по адресу (местоположение): уста-
новлено относительно ориентира, расположенного за пределами 
участка. Ориентир – село. Участок находится примерно в 7,3 км от 
ориентира по направлению на северо-запад. Почтовый адрес ори-
ентира: Российская Федерация, Алтайский край, Усть-Калман-
ский район, с. Огни, о проведении общего собрания участников 
долевой собственности.

Общее собрание участников долевой собственности на земель-
ный участок с кадастровым номером 22:54:040101:1139 состоится 
01.03.2022 в здании сельского Дома культуры по адресу: 658162, Ал-
тайский край, Усть-Калманский район, с. Огни, ул. Партизанская, д. 40.

Начало собрания: 13 часов 00 минут.
Время начала регистрации лиц, имеющих право на участие в 

голосовании: 12 часов 45 минут.
Инициатор проведения общего собрания – участник долевой 

собственности Зырянов Сергей Филиппович.
Повестка дня общего собрания:

1. Избрание председателя и секретаря общего собрания.
2. О досрочном расторжении договора аренды земельного участ-

ка с кадастровым номером 22:54:040101:1139 с сельскохозяйствен-
ным производственным кооперативом «Огни» (ОГРН 1102289000384, 
ИНН 2284004112) от 18.06.2012.

3. Об отказе в продлении договора аренды земельного участка с када-
стровым номером 22:54:040101:1139 с сельскохозяйственным производ-
ственным кооперативом «Огни» (ОГРН 1102289000384, ИНН 2284004112) 
от 18.06.2012.

4. Об избрании лица, уполномоченного действовать от имени 
участников долевой собственности без доверенности.

Только лица, представившие документы, удостоверяющие лич-
ность, документы, удостоверяющие право на доли (земельные доли), 
а также документы (удостоверенные надлежащим образом доверен-
ности), подтверждающие полномочия представителей этих лиц, 
могут принять участие в голосовании общего собрания участни-
ков долевой собственности.

С документами по вопросам, вынесенным на обсуждение общего 
собрания, можно ознакомиться со дня опубликования и размеще-
ния настоящего сообщения и до дня проведения общего собрания 
в здании администрации Огневского сельсовета Усть-Калманско-
го района Алтайского края по адресу: 658162, Алтайский край, 
Усть-Калманский район, с. Огни, ул. Партизанская, д. 40.

Извещение о проведении общего собрания участников долевой собственности на земельный участок  
из земель сельскохозяйственного назначения с кадастровым номером 22:54:040101:1145

В соответствии со статьями 14-14.1 Федерального закона от 24.07.2002 
№ 101-ФЗ «Об обороте земель сельскохозяйственного назначения»  
администрация Огневского сельсовета Усть-Калманского района Алтай-
ского края извещает участников долевой собственности на земельный 
участок из земель сельскохозяйственного назначения с кадастровым 
номером 22:54:040101:1145, площадью 12 092 372 кв. м, расположен-
ный по адресу (местоположение): местоположение установлено от-
носительно ориентира, расположенного за пределами участка. Ори-
ентир – село. Участок находится примерно в 7,5 км от ориентира по 
направлению на северо-восток от ориентира. Почтовый адрес ориен-
тира: Российская Федерация, Алтайский край, Усть-Калманский 
район, с/с Огневский, с. Огни, о проведении общего собрания участ-
ников долевой собственности.

Общее собрание участников долевой собственности на земельный 
участок с кадастровым номером 22:54:040101:1145 состоится 01.03.2022 
в здании сельского Дома культуры по адресу: 658162, Алтайский край, 
Усть-Калманский район, с. Огни, ул. Партизанская, д. 40.

Начало собрания: 17 часов 00 минут.
Время начала регистрации лиц, имеющих право на участие в го-

лосовании: 16 часов 45 минут.
Инициатор проведения общего собрания – участник долевой соб-

ственности Колосов Александр Анатольевич.

Повестка дня общего собрания:
1. Избрание председателя и секретаря общего собрания.
2. О досрочном расторжении договора аренды земельного участка с 

кадастровым номером 22:54:040101:1145 с обществом с ограниченной от-
ветственностью «Усть-Ануйское» (ОГРН 1192225028478, ИНН 2271006296) 
от 18.06.2012.

3. Об отказе в продлении договора аренды земельного участка с кадастро-
вым номером 22:54:040101:1145 с обществом с ограниченной ответственно-
стью «Усть-Ануйское» (ОГРН 1192225028478, ИНН 2271006296) от 18.06.2012.

4. Об избрании лица, уполномоченного действовать от имени участ-
ников долевой собственности без доверенности.

Только лица, представившие документы, удостоверяющие личность, 
документы, удостоверяющие право на доли (земельные доли), а также 
документы (удостоверенные надлежащим образом доверенности), под-
тверждающие полномочия представителей этих лиц, могут принять уча-
стие в голосовании общего собрания участников долевой собственности.

С документами по вопросам, вынесенным на обсуждение общего 
собрания, можно ознакомиться со дня опубликования и размещения 
настоящего сообщения и до дня проведения общего собрания в зда-
нии администрации Огневского сельсовета Усть-Калманского района 
Алтайского края по адресу: 658162, Алтайский край, Усть-Калманский 
район, с. Огни, ул. Партизанская, д. 40.

Извещение о проведении общего собрания участников  
долевой собственности на земельный участок из земель 

сельскохозяйственного назначения с кадастровым номером 
22:54:040101:1143

В соответствии со статьями 14-14.1 Федерального закона от 
24.07.2002 № 101-ФЗ «Об обороте земель сельскохозяйственного 
назначения» администрация Огневского сельсовета Усть-Калман-
ского района Алтайского края извещает участников долевой соб-
ственности на земельный участок из земель сельскохозяйственного 
назначения с кадастровым номером 22:54:040101:1143, площадью 
13 603 382 кв. м, расположенный по адресу (местоположение): уста-
новлено относительно ориентира, расположенного за пределами 
участка. Ориентир – село. Участок находится примерно в 4,3 км от 
ориентира по направлению на северо-запад. Почтовый адрес ори-
ентира: Российская Федерация, Алтайский край, Усть-Калман-
ский район, с. Огни, о проведении общего собрания участников 
долевой собственности. 

Общее собрание участников долевой собственности на земель-
ный участок с кадастровым номером 22:54:040101:1143 состоится 
01.03.2022 в здании сельского Дома культуры по адресу: 658162, Ал-
тайский край, Усть-Калманский район, с. Огни, ул. Партизанская, д. 40.

Начало собрания: 15 часов 00 минут.
Время начала регистрации лиц, имеющих право на участие в 

голосовании: 14 часов 45 минут. 
Инициатор проведения общего собрания – участник долевой 

собственности  Айтпаева Мария Николаевна.
Повестка дня общего собрания:

1. Избрание председателя и секретаря общего собрания.
2. О досрочном расторжении договора аренды земельного участ-

ка с кадастровым номером 22:54:040101:1143 с сельскохозяйствен-
ным производственным кооперативом «Огни» (ОГРН 1102289000384, 
ИНН 2284004112) от 18.06.2012.

3. Об отказе в продлении договора аренды земельного участка с када-
стровым номером 22:54:040101:1143 с сельскохозяйственным производ-
ственным кооперативом «Огни» (ОГРН 1102289000384, ИНН 2284004112) 
от 18.06.2012.

4. Об избрании лица, уполномоченного действовать от имени 
участников долевой собственности без доверенности. 

Только лица, представившие документы, удостоверяющие лич-
ность, документы, удостоверяющие право на доли (земельные доли), 
а также документы (удостоверенные надлежащим образом доверен-
ности), подтверждающие полномочия представителей этих лиц, 
могут принять участие в голосовании общего собрания участни-
ков долевой собственности. 

С документами по вопросам, вынесенным на обсуждение общего 
собрания, можно ознакомиться со дня опубликования и размеще-
ния  настоящего сообщения и до дня проведения общего собрания 
в здании администрации Огневского сельсовета Усть-Калманско-
го района Алтайского края по адресу: 658162, Алтайский край, 
Усть-Калманский район, с. Огни, ул. Партизанская, д. 40.

Извещение о проведении общего собрания участников долевой собственности на земельный участок  
из земель сельскохозяйственного назначения с кадастровым номером 22:54:040101:1144

В соответствии со статьями 14-14.1 Федерального закона от 24.07.2002 
№ 101-ФЗ «Об обороте земель сельскохозяйственного назначения» адми-
нистрация Огневского сельсовета Усть-Калманского района Алтайского 
края извещает участников долевой собственности на земельный участок 
из земель сельскохозяйственного назначения с кадастровым номером 
22:54:040101:1144, площадью 23 634 413 кв. м, расположенный по адресу 
(местоположение): установлено относительно ориентира, расположенно-
го за пределами участка. Ориентир – село. Участок находится примерно  
в 11,0 км от ориентира по направлению на север. Почтовый адрес ориенти-
ра: Российская Федерация, Алтайский край, Усть-Калманский район,  
с. Огни, о проведении общего собрания участников долевой собственности.

Общее собрание участников долевой собственности на земель-
ный участок с кадастровым номером 22:54:040101:1144 состоится 
01.03.2022 в здании сельского Дома культуры по адресу: 658162, Ал-
тайский край, Усть-Калманский район, с. Огни, ул. Партизанская, д. 40.

Начало собрания: 16 часов 00 минут.
Время начала регистрации лиц, имеющих право на участие в го-

лосовании: 15 часов 45 минут.
Инициатор проведения общего собрания – участник долевой соб-

ственности Бубнов Юрий Федотович.
Повестка дня общего собрания:

1. Избрание председателя и секретаря общего собрания.

2. О досрочном расторжении договора аренды земельного участка с ка-
дастровым номером 22:54:040101:1144 с сельскохозяйственным производ-
ственным кооперативом «Огни» (ОГРН 1102289000384, ИНН 2284004112) 
от 18.06.2012.

3. Об отказе в продлении договора аренды земельного участка с када-
стровым номером 22:54:040101:1144 с сельскохозяйственным производ-
ственным кооперативом «Огни» (ОГРН 1102289000384, ИНН 2284004112) 
от 18.06.2012.

4. Об избрании лица, уполномоченного действовать от имени 
участников долевой собственности без доверенности.

Только лица, представившие документы, удостоверяющие лич-
ность, документы, удостоверяющие право на доли (земельные доли), 
а также документы (удостоверенные надлежащим образом доверен-
ности), подтверждающие полномочия представителей этих лиц, мо-
гут принять участие в голосовании общего собрания участников до-
левой собственности.

С документами по вопросам, вынесенным на обсуждение общего 
собрания, можно ознакомиться со дня опубликования и размещения 
настоящего сообщения и до дня проведения общего собрания в зда-
нии администрации Огневского сельсовета Усть-Калманского райо- 
на Алтайского края по адресу: 658162, Алтайский край, Усть-Калман-
ский район, с. Огни, ул. Партизанская, д. 40. 

Сообщение о проведении общего собрания участников долевой собственности на земельный участок 
из земель сельскохозяйственного назначения с кадастровым номером 22:54:040101:1141

В соответствии со статьями 14-14.1 Федерального закона от 24.07.2002 
№ 101-ФЗ «Об обороте земель сельскохозяйственного назначения»  
администрация Огневского сельсовета Усть-Калманского района Алтай-
ского края извещает участников долевой собственности на земельный 
участок из земель сельскохозяйственного назначения с кадастровым 
номером 22:54:040101:1141, площадью 1 754 641 кв. м, из земель сельско-
хозяйственного назначения – для сельскохозяйственного производства, 
расположенный по адресу (местоположение): установлено относитель-
но ориентира, расположенного за пределами участка. Ориентир –  
село. Участок находится примерно в 5,4 км по направлению на северо-за-
пад от ориентира; почтовый адрес ориентира: Российская Федерация, 
Алтайский край, Усть-Калманский район, с. Огни – о проведении 
общего собрания участников долевой собственности.

Общее собрание участников долевой собственности на земельный 
участок с кадастровым номером 22:54:040101:1141 состоится 01.03.2022 
в здании сельского Дома культуры по адресу: 658162, Алтайский край, 
Усть-Калманский район, с. Огни, ул. Партизанская, д. 40.

Начало собрания: 18 часов 00 минут.
Время начала регистрации лиц, имеющих право на участие в го-

лосовании: 17 часов 45 минут.
Инициатор проведения общего собрания: администрация Огнев-

ского сельсовета Усть-Калманского района Алтайского края как ор-
ган местного самоуправления поселения по месту расположения 
земельного участка, находящегося в общей долевой собственности,  
и как участник долевой собственности.

Повестка дня общего собрания:
1. Избрание председателя и секретаря общего собрания.
2. О досрочном расторжении договора аренды земельного участка с ка-

дастровым номером 22:54:040101:1141 с сельскохозяйственным производ-
ственным кооперативом «Огни» (ОГРН 1102289000384, ИНН 2284004112) 
от 18.06.2012.

3. Об отказе в продлении договора аренды земельного участка с када-
стровым номером 22:54:040101:1141 с сельскохозяйственным производ-
ственным кооперативом «Огни» (ОГРН 1102289000384, ИНН 2284004112) 
от 18.06.2012.

4. О заключении договора аренды земельного участка с кадастро-
вым номером 22:54:040101:1141 с индивидуальным предпринимате-
лем главой крестьянского (фермерского) хозяйства Новицкой Еленой  
Викторовной (ИНН 420101170852, ОГРНИП 320420500064926).

Только лица, представившие документы, удостоверяющие личность, 
документы, удостоверяющие право на доли (земельные доли), а также 
документы (удостоверенные надлежащим образом доверенности), под-
тверждающие полномочия представителей этих лиц, могут принять уча-
стие в голосовании общего собрания участников долевой собственности.

С документами по вопросам, вынесенным на обсуждение общего 
собрания, можно ознакомиться со дня опубликования и размещения 
настоящего сообщения и до дня проведения общего собрания в зда-
нии администрации Огневского сельсовета Усть-Калманского района 
Алтайского края по адресу: 658162, Алтайский край, Усть-Калманский 
район, с. Огни, ул. Партизанская, д. 40.

Администрация Губернатора и Правительства Алтайско-
го края выражает искренние соболезнования начальнику от-
дела протокола департамента Администрации Губернатора 
и Правительства Алтайского края по внешним связям и про-
токолу Кизиловой Елене Олеговне в связи с кончиной отца

ПИЛИНА 
Олега Ивановича.

РЕКЛАМА «АП», УЛ. КОРОЛЕНКО, 105, 5 ЭТАЖ, 501 КАБ. ТЕЛ. 63-34-78.
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Изумрудные игры
Волейболисты барнаульского 
«Университета» на домашней 
площадке дали настоящий бой 
одному из лидеров чемпиона-
та, «Локомотиву-Изумруду» 
из Екатеринбурга.

О��������� ������
15–16 января под крышей барна-

ульского спорткомплекса «Победа» 
состоялись заключительные для 
«Университета» домашние игры 
предварительного этапа чемпионата 
страны по волейболу среди команд 
Высшей лиги «А» из восточной зоны, 
в которых алтайский коллектив ме-
рился силами с одним из фаворитов 
сезона.

Ситуация в турнирной таблице 
второго по статусу волейбольного 
дивизиона России принимает до не-
приличия интригующий вид: перед 
играми с крепкими екатеринбурж-
цами подопечные Ивана Воронкова 
занимали четвертое место (а первая 
четверка по итогам чемпионата про-
ходит в главный финал, где уже будет 
спорить за золото с западным блоком), 
опережали пермскую «Каму» всего на 
одно очко. Такая дистанция смотре-
лась хрупкой, поскольку пермяки в па-
раллельных играх тура встречались 
с аутсайдером турнира, «Тарханом» 
из Стерлитамака, и ждать осечки от 
них не приходилось. В то же время 
«Локомотив-Изумруд», который уже 
давно закрепил за собой место в лиди-
рующем квартете, все еще имел шан-
сы побороться и за первую строчку, 
но для этого нужно было побеждать 
в двух играх с барнаульцами.

Выходит, в Барнауле встретились 
две команды, каждой из которых не-
желательно было оступаться. Их очные 
встречи ожидаемо получились огнен-
ными по содержанию.

С������� «������»
Надо отметить, что в общей сложно-

сти за две игры команды провели десять 
непредсказуемых сетов. В любой из этих 
партий победитель определялся только 
лишь в концовке и зачастую против зри-
тельских ожиданий.

Вот, например, во втором игровом от-
резке стартовой игры, когда хозяева пло-
щадки уже вели 1:0 (взяли дебютный сет 
25:23), волейболисты «Локомотива-Из-
умруда» наконец смогли переломить 
ход встречи в свою пользу и, казалось 

бы, с тремя сетболами (при счете 24:21) 
должны были сравнивать счет на табло. 
Однако «студенты» в этот кризисный 
момент показали настоящий алтайский 
характер и на подаче Кирилла Ситюка 
забрали шесть розыгрышей подряд! По 
партиям стало 2:0.

Теперь уже победа барнаульского клу-
ба, изначально считавшегося слабым 
звеном в этой паре, виделась вполне 
достижимой. Но тут на полную вклю-
чились уже гости, которые в упорной 
борьбе вырвали следующие два отрезка 
(25:23, 25:23) и перевели дело в тай-брейк. 

И все же в дополнительном сете нервы 
крепче оказались у хозяев площадки – 
они выиграли 15:12 и взяли важнейшие 
два очка.

Любопытно, но и на следующий 
день команды показали зеркальный 
по сценарию матч: «Университет» так 
же забрал первые два сета (один из кото-
рых – со счетом 34:32, представьте себе), 
после чего «Локомотив» вновь сумел 
сравнять количество выигранных пар-
тий. А вот в тай-брейке решающую роль 
сыграла уже разница длины скамеек: 
если Иван Воронков мог равноценно 
заменить лишь несколько игроков, то 
наставник гостей проводил ротацию, 
имея два полноценных состава. Разу-
меется, в урезанном кадре «студенты» 
потратили очень много сил в борьбе 
с третьей строчкой чемпионата и все-та-
ки проиграли крайний домашний матч 
(12:15 – 2:3 по партиям).

«Университет» хорошо провел оба 
матча. Для победы в повторной игре 
нам не хватило глубины состава, факти-
чески мы играли одной шестеркой. А у 
соперника происходила постоянная ро-
тация, причем замены гостей с каждым 
разом усиливали игру. «Локомотив-Из-
умруд» – непростая команда, она идет 
в лидерах в нашей группе. Хочу побла-
годарить наших игроков, они провели 
достойные игры», – прокомментировал 
прошедший домашний тур главный 
тренер «Университета» Иван Воронков.

В��̈ ������� 
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Как и ожидалось, в параллельных 
встречах «Кама» дважды обыграла 
«Тархан», хоть тот и старался сопро-
тивляться. Теперь пермяки поднялись 
на четвертое место с отрывом в один 
балл от подопечных Воронкова. Но 
стоит сказать огромное спасибо тем 
людям, кто составлял календарь чем-
пионата, ведь в последнем туре два 
конкурента за место в финале встре-
тятся между собой очно: произойдет 
это в Перми 22–23 января. Известно 
только одно – чтобы все же занять 
место в первой четверке, барнаульцам 
надо два раза побеждать пермяков, 
причем без тай-брейков, поскольку 
количество чистых побед – это пер-
вый критерий.
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СТАДИОН
  БИАТЛОН .

  ВОЛЕЙБОЛ .

  АФИША .

15 января алтайский биатлонист Даниил 
Серохвостов в составе мужской сборной Рос-
сии выиграл первую в карьере эстафету на 
этапе Кубка мира в немецком Рупольдинге! 
В российском квартете также бежали Карим 
Халили, Александр Логинов и Максим Цветков.

Т����� �����������
Заключительный старт 

шестого этапа Кубка мира 
по биатлону, к сожалению, 
уже не был определяющим 
для России в споре с Герма-
нией за шесть олимпийских 
квот. Еще двумя днями ра-
нее – во время мужского 
спринта – наши биатлони-
сты не попали даже в пер-
вую двадцатку (Серохвостов 
тогда финишировал 23-м 
и показал второй результат 
среди россиян), в то время 
как немец Бенедикт Долль 
взял серебро. Этого хватило, 
чтобы Германия окончатель-
но закрепилась на третьем 
месте в общем зачете по 
итогам двух сезонов в Кубке 
наций и вместе с Норвегией 
и Францией получила право 
заявить на Олимпиаду в Пе-
кине по шесть спортсменов. 
Чего, увы, не скажешь про 
сборную России, которая 
осталась с пятью квотами.

Поэтому эстафета в Ру-
польдинге бы ла ва жна 
с другой, более локальной 
стороны: она должна была 
ответить на вопрос, кто же 
все-таки займет место в олим-
пийской квоте России. Эдуард 
Латыпов, который пропускал 
немецкий этап Кубка мира 
из-за ковида, все же оставал-
ся очевидным кандидатом 
на одну из пяти квот. А вот 

с остальной четверкой си-
туация была не такой про-
зрачной. Однако по итогам 
эстафеты в Рупольдинге 
у тренерского штаба сбор-
ной наверняка не осталось 
сомнений на этот счет.

К�������� 
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Итак, cтартовый этап эста-
феты бежал Карим Халили, 
главным вкладом которого 
в общий успех стала чистая 
стрельба на двух рубежах. 
Следом вместе с представи-
телями США, Белоруссии 
и Италии в 20 секунд от ли-
дирующей Германии ушел 
на дистанцию наш земляк 
Даниил Серохвостов. 22-лет-
ний уроженец Заринска пусть 
и не показал свой лучший 
ход, о чем он скажет позже, 
зато достаточно уверенно 
справился со стрельбой: на 
лежке он использовал только 
два дополнительных патро-
на, а на стойке Серохвостов 
вообще закрыл все мишени 
с первой попытки. В итоге 
Даниил финишировал на 
своем этапе пятым.

После чего в дело вступи-
ли самые опытные члены 
сборной России. Так,  Логи-
нов обошел на дистанции 
соперников из Беларуси, 
Украины, Италии и Фран-
ции, а Цветков уже не упу-

стил лидирующих позиций, 
показав идеальную стрельбу 
и быстрый ход. Победа Рос-
сии оказалась безоговороч-
ной! В Рупольдинге мы не 
побеждали с 2011 года.

«Сегодня было легче бе-
жать. Со стрельбой, думаю, 
справился, а вот по гонке не 
получилось. Не знаю, в чем 
причина, по-моему, чуть 
плохо лыжи ехали – было 
тяжеловато догонять груп-
пы», – делился после награж-
дения Серохвостов в эфире 
«Матч ТВ».

Старший тренер мужской 
биатлонной сборной Юрий 
Каминский также отметил 
прогресс алтайского биат-
лониста:

– Серохвостов добавил 
в стрельбе, есть небольшой 
прогресс. По сегодняшнему 
состоянию это хорошо. Что 
касается олимпийских квот, 
то окончательное решение 
по составу будет 17 января. 
18-го или 19-го уже должны 
подать олимпийскую заяв-
ку. Ситуация в Антхольце на 
него уже никак не повлияет.
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Минувшие выходные вы-
дались яркими для алтай-
ского биатлона, и причина 
не только в золоте Даниила 
Серохвостова.

16 января в словенской 
Поклюке российские биат-
лонисты на этапе юниорско-
го Кубка IBU сделали то, что 
прежде не делал никто даже 
на самом высоком мировом 
уровне – 40 точных выстре-
лов подряд.

Дионис Родунер и Ана-
стасия Гришина, представ-
ляющая Алтайский край, 
провели безупречную гонку.

Напомним, что в син-
гл-миксте каждый спорт-
смен проходит четыре огне-
вых рубежа, то есть 20 ми-
шеней. Российский дуэт не 
допустил ни одной осечки и 
на 26 секунд опередил своих 
ближайших преследовате-
лей из Италии. 

«Очень много поздравле-
ний после сегодняшней побе-
ды, спасибо всем большое за 

такую поддержку! Если чест-
но, состояние после вчераш-
него спринта (Настя в субботу 
стала пятой, показав самый 
высокий результат среди рос-
сиянок. – Прим. ред.) было 
не самым лучшим. Но зато 
был настрой бороться. Мы 
с Дионисом в целом неплохо 
стреляем и сегодня договари-
вались работать максимально 
собранно именно на рубежах. 
Вот поэтому и результат хоро-
ший сложился», – рассказала 
позже «Алтайскому спорту» 
Гришина.

Золотой шаг до Пекина
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Столица 
не покорилась
Баскетболисты «Барнаула» в го-

стевой встрече уступили столич-
ному ЦСКА-2. 13 января в Москве 
состоялась игра очередного тура 
мужской Суперлиги-1, в рамках 
которой БК «Барнаул» мерился 
силами с дублерами столичного 
ЦСКА. 

К сожалению, подопечные Евге-
ния Горева не смогли продолжить 
удачную серию после фееричной 
гостевой победы над башкирским 
«Уфимцем», а вот армейцы довели 
свою серию побед до пяти матчей 
подряд и заодно смогли взять ре-
ванш за поражение на барнауль-
ском паркете, которое, напомним, 
закончилось со счетом 85:75 в пользу 
барнаульцев.

До большого перерыва команды 
шли практически на равных, ни 
одна из сторон не имела подавля-
ющего преимущества в каком-либо 
из игровых компонентов. Единствен-
ное, москвичи чуть результативнее 
были в завершающей стадии атак. 
По итогам стартовых двух четвертей 
они вели в счете – 42:37. Ключевой 
во встрече стала третья десятими-
нутка, за время которой хозяева 
выдали эффектный рывок 28:11 и 
фактически сняли вопросы о побе-
дителе. У барнаульцев откровенно не 
получалось с завершением атак, «го-
рожане» слишком часто совершали 
ошибки и теряли мяч. ЦСКА в этом 
смысле играл гораздо более чисто. 
Заключительная четверть была фор-
мальностью, но гости отыграли ее 
на совесть и смогли хоть немного 
сгладить углы итогового обидного 
поражения, сократив отставание 
на три очка. Игра закончилась со 
счетом 93:74 в пользу армейцев.

Такие разные 
визиты

Хоккейный клуб «Динамо-Ал-
тай» с разным успехом провел 
выездные матчи в Чебоксарах 
и Саратове.

В столице Чувашии барнаульцы 
доигрывали перенесенную из-за ко-
вида серию, которая прервалась еще 
в октябре прошлого года. Тогда в двух 
матчах бело-синие были сильнее, да 
и в новом году динамовцы решили 
не портить статистику очных встреч 
с «Чебоксарами» и вновь огорчили 
хозяев льда: 11 января подопечные 
Владислава Хромых выиграли пер-
вый в 2022 году матч со счетом 4:1, 
а в повторной встрече, хоть и не без 
нервов, но вырвали два очка в серии 
буллитов, а до этого сравняли счет за 
две секунды до финальной сирены (5:5).

Две победы над ближайшими 
преследователями в турнирной 
таблице сделали перспективы 
«Динамо» на победу в регулярном 
чемпионате просто огромными, 
и это сыграло с алтайской командой 
злую шутку. Так, 15 января лидеры 
«регулярки» приехали в Саратов, 
где сразу же потерпели поражение 
от местного «Кристалла», рвуще-
гося на второе место: в основное 
время команды сыграли вничью – 
2:2, причем гостям вновь пришлось 
отыгрываться в третьем периоде, 
а вот в серии буллитов на этот раз 
нашей команде не повезло. Такое 
поражение, хоть и прервало семи-
матчевую серию побед алтайских 
хоккеистов, но также прибавило ко-
манде Хромых одно очко в таблице. 
Куда хуже дела обстояли 16 января, 
когда саратовцы разбили клуб из 
Барнаула в пух и прах – 6:2. И это 
был тот случай, когда результат со-
вершенно по игре. Правда, даже это 
поражение не ставит под сомнение 
лидерство «Динамо-Алтай». Чемпи-
онство все равно близко.

Растёт талант
9-летний шахматист из Барнау-

ла Роман Ворошилов многобеща-
юще выступил на первом в 2022 
году этапе Детского к убка России 
по классическим шахматам.

Соревнования проводились в 
Туле с 3 по 10 января и были по-
священы памяти советского между-
народного гроссмейстера и тренера 
Алексея Суэтина. Ворошилов играл 
в турнире мальчиков не старше 
11 лет и занял 2-е место с резуль-
татом 8 очков из 9 возможных. 
Единственную партию он проиграл 
нижегородскому сверстнику Мише 
Жерздеву, который в итоге набрал 
8,5 очка. Это первая и большая за-
явка Романа на попадание в финал 
Детского кубка России.

  ПАНОРАМА  

Разогреют «Обь»
20 января в стенах спорткомплекса «Победа» 

вновь будет шумно, ведь в рамках очередного 
тура мужской баскетбольной Суперлиги-1 БК 
«Барнаул» примет на домашнем паркете столич-
ный клуб МБА. Их уже четвертая очная игра в 
текущем сезоне начнется в 19:00. Кстати, если 
вы очень любите баскетбол, то перед Супер-
лигой-1 можно будет немного «разогреться» 
на краевом чемпионате, который состоится 
днем ранее в спортивном комплексе «Обь».

А 22–23 января в зале Алтайского училища 
олимпийского резерва пройдет традицион-
ный, 29-й по счету, региональный турнир 
по кикбоксингу среди юношей и девушек, 
посвященный памяти известного тренера, 
основателя кикбоксинга в крае Юрия Иванова. 
Комплекты медалей будут разыграны среди 
спортсменов от 9 до 18 лет .

800 млн рублей
будет стоить достройка 
ледового дворца «Алтай» 
в Барнауле на проспекте 
Сибирском. Власти края 
намерены возобновить 
работы в этом году.

Материалы страницы подготовил 
Иван БЛАЖЕНКО
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Волейболисты «Университета» потрепали нервы фаворитам.

БК «Барнаул» готовится 
взять реванш у МБА.

Серохвостов мчится к первому золоту Кубка мира в карьере.


